

新型コロナウイルスに  
負けるな！



# 心温まるメッセージを ありがとうございます



新型コロナウイルス感染症対策基金やふるさと納税などを通して、医療従事者や事業者、市民の皆さんへ、全国から心温まるメッセージが届いています。今回は、寄せられたメッセージの中から一部を紹介します。



家族旅行で毎年訪れています。昨年はサイパルで子供が大変楽しませていただきました。今はなかなか旅行ができないので、微力ですが寄附します  
(東京都在住)

旭川に親戚がいるので、子供の頃は毎年訪れ、旭川の人々の優しさに触れてきました。コロナで大変な状況の中、何もできないので、少しでも早く元気な旭川に戻ってほしいです  
(神奈川県在住)



旭川には10年ほど前まで住んでいて、大好きなまちです。コロナで大変ですが、これからも素晴らしい市として発展し続けてください  
(埼玉県在住)

旭山動物園が大好きです。コロナで大変な状況が続いていますが、いつか絶対に明るい未来が来ると信じて頑張りましょう！  
(大阪府在住)



医療従事者の精神的な負荷が、大きな問題になっていることに心が痛みます。私たちの日常を守るために、日々奮闘されている皆さんに感謝します。みんなで前向きにコロナに立ち向かいましょう！  
(市内在住)



私は看護師を目指しています。このような状況の中でも、一生懸命に仕事をする姿に憧れます。コロナは不安ですが、多くの人を助けることができると頑張ります  
(市内在住)



部活動で旭川の中学校と試合をすることがあります。旭川で感染が拡大していると知って、総合学習の授業の中で募金活動に取り組みました。コロナ感染拡大防止に役立ててください  
(留萌中学校)

市内の高校生が、新型コロナウイルスと闘う皆さんへの  
応援メッセージ付き雪だるまを制作しました



旭川北高校インターアクト部



旭川明成高校インターアクト部

フードテラスとアッシュアトリウム  
に設置した記載場にも、たくさんの  
応援メッセージが寄せられました



## 新型コロナウイルス感染症 対策基金の募金箱を設置

集まった募金は、医療提供体制の整備や感染拡大の防止、経済の活性化、市民生活の支援などに活用します。

設置場所 総合庁舎案内

【詳細】総務部総務課 ☎25・5418



## 応援メッセージを募集中

コロナ禍で頑張る、全ての人を応援するメッセージを募集しています。

応募方法 市庁舎から、または地域振興課（第三庁舎3階）、市庁舎などにある応募用紙に記入し、郵送かファックス（☎27・3466）で同課

【詳細】地域振興課 ☎25・6212

みんなで  
一緒に  
頑張ろう

